
          

           親子参加 動く市政教室 

         ｢議会にチャレンジ｣ 
 

 

実施日：令和４年７月２７日（水） 

議会事務局総務課・広聴相談課  

 

私たちの新潟市を住みよい「まち」にするために、市民の代表である市長と市議会議員を選び

市政の運営を委ねています。市議会の役割としくみを学び、子ども議会を体験することで議会に

ついて知ってもらいます。 

 

 

時間 分  見学施設 所在地 

14：00    新潟駅南口バスロータリー 出発   

↓ 
    

14：20～15：50 90  

市議会議場見学 

・市議会の役割としくみ 

・子ども議会 

中央区学校町通 

↓ 
    

16：10    解散：新潟駅南口バスロータリー  

 

 

 

 

 

 
応募数 参加数 

7 月 27 日 24 17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



参加者からの主な意見・感想 

全体を通しての意見・感想 

・普段は見られない議会を見たり体験できたり、議長さんにお会いできてよかった。市役所や市

議会の役割のスライドも分かりやすかった。 

・子どもは緊張したと思いますが、議会のロープレや、立札があり興味が深まったと思う。 

・案内のスタッフの方々など、とても一生懸命でスムーズで、想像以上に楽しい体験でした。 

 
各施設の意見・感想 

【市議会議場見学・市議会の役割としくみ】 

―保護者― 

・市政に対して楽しく学べたと思う。ディスプレーを使い、わかりやすい説明で内容のボリュー

ムもちょうどよかった。 

・普段体験できないことが体験できた。学校で勉強したことを、実際に見て感じることができた。 

・資料などを基に詳しく説明があり、とても分かりやすかった。 

―子ども― 

・市役所は、市民の暮らしをよくするために仕事をしていることが分かりました。 

・テレビで見たことのある市議会議場に来られて、ちょっと偉くなったみたいに感じました。 

・市議会は、何のためにあるのか、どんな場所なのか、いつ開かれているのか、ということ、全

く知らなかったので、びっくりすることが多かったです。特に、市議会の会議が4回ほどしか

開かれていないこと、市長から提案された仕事や計画を、「する」か「しない」かなどを、決

めるときは、多数決で決めるということにびっくりしました。今まで知らなかったことがたく

さん分かって、とても楽しかったので、とても良かったです。 

【子ども議会】 

―保護者― 

・ロールプレイングはしっかりした台本があり、子どもたちの頑張る姿が見られて良かった。議

長が一番人気というのも小学生らしくて、可愛らしかった。 

・サポートしていただき、子どもたちもスムーズに対応してとても感心しました。とてもよい体

験でした。 

―子ども― 

・私は議長をやらせてもらいました。議長はたくさんの人が参加する会議をまとめる役割で、大

変だと思いました。 

・本会議ではもっと長く話し合うのだろうと思った。市長って重要なんだと分かった。 

・学校で勉強したことが更に深まった。ロープレで反対派の意見に賛同する人が多いと思った。

理由は、提案の内容がいろいろなことを考えずに一つの良いところだけを考えて提案している

からだと思った。 

・とても良かったです。楽しく体験をしながら「議会はこうやってする」「議会は○○を決める

ためにある」ということを学べたので、とても分かりやすかったです。子ども議会で私は市長

役をやったので、反対の意見に「確かに」と思ったり、「こういう意見もあるんだ」と『なる

ほど』と感じたりしたので、議会の意味が分かった気がしました。 

 

※いただいたご意見等は、広聴相談課でまとめて各見学施設や関係課・者へ伝えます。 

 


